



ほいくえんだより

令和5年 11月1日
小倉社会事業協会
なかよし乳児保育園
TEL 931-6030

昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。子どもたちは、寒さを吹き飛ばすかのように元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいます。衣服をこまめに調整しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



20日(月) 発表会 総合練習①
21日(火) 誕生会
29日(水) 発表会 総合練習②
※日にちは未定ですが、避難訓練があります。



『どこにいこうかな!』

ひよこぐみ (0歳児)

ずりばいやハイハイ、つかまり立ちが上手になり、“あっちへ行こうかな…こっちに行こうかな”と、とても活発です。保育士の姿を追いかけてたり、好きな玩具に向かって行ったりとたくさん探索活動をしています。



『これください、はいどうぞ』

あひるぐみ (1歳児)

外遊びが大好きな子ども達。園庭では砂あそびしたり、鉄棒にぶらさがったり、ボールあそびをしたりと体を動かして遊んでいます。特に砂場で「いらっしゃいませー」とお店屋さんごっこをして楽しむ姿があります。砂を入れたコップや容器をたくさん並べて店員さんになりきっていました。保育士が「これください」と言うと、「はい、どうぞ」と渡してくれたり、食べさせてくれたりします。言葉のやりとりをしながら今後も楽しんでいきたいと思ひます。

『いらっしゃいませ、お店屋さんです』

こあらぐみ (2歳児)

お店屋さんごっこがブームのこあら組。色々な遊びの中で、お店屋に変身してお友達と遊びを楽しんでいます。特に最近気に入っているのが『アイス屋さん』です。ブロック、砂場、人形遊びなど使う玩具は異なりますが、どんな玩具でもアイス屋さんに見立てて遊んでいて子ども達の世界観・イメージ力に感心し成長を感じます。また、役になりきることも楽しんでいる子ども達。口調や言葉が普段と使い分けているのがとてもかわいいです。発表会に向け言葉のやりとりも楽しんでいきたいと思ひます。

